
アンケートの意見から       2022年50週 

やさいニュースでは皆さんにアンケートでのご協力をお

願いしています。お届けした野菜の品質の良し悪しの評

価と苦情は生産者に返します。やさいＢＯＸへの意見、苦

情は、この紙面で紹介していきます。皆さんの意見を元

に生産者共々、より満足していただけるやさいＢＯＸを目

指します。  

◆いつも最高においしいお野菜をありがとうご

ざいます！レタス、わさび菜、サラダ大根…ちぎ

るだけでステキなサラダになり、とても助かっ

ています！風の木農場の山口さんのコメント、

「食べる側の事情との兼ね合い」という言葉に

自分の都合を思い直しました。虫がいる野菜に

正直「どうしよう～」と困ってしまいますが、虫

がついていないことが不自然なことで、虫がい

ないスーパーのやさいに慣れ過ぎてしまってい

るのかも…。私達食べる側の価値観やとらえ方

から変えていかないと…と思います。伊賀有機

さんの野菜の外袋にある「武力はいらない、核は

いらない」のメッセ―ジ、とても大切だと思いま

す。共感しながら同じ想いの生産者さんのお野

菜、うれしく食べています。香里 スタンダード 

◆お盆の野菜便に入っていた種を植えました。

ソバはかわいいい花を咲かせ、ミニヒマワリは

今頃咲き始めました。花瓶に入れて 2 週間くら

いもちます。かわいい花です。モロッコインゲン

はすくすく育ちましたが待っても実は大きくな

らず、小さいのを５つほど味わいました。今回入

っていたモロッコインゲンは大きくて、伊賀の

自然、手をかけて育てられたことを想像しまし

た。プランターに種を蒔くのは久し振りでした

がびっくりするほどたくさん芽が出て楽しかっ

たです。いつもおいしい野菜をありがとうござ

います。         滋賀 スタンダード 

◆望月さん、大ファンです。土付き貝割れ大根が

来たら小おどりします♡今回の春菊もホントに

美しい。丁寧なお仕事をされているのだろうと

思い、ありがたさが増し増しです。 

エル西 スタンダード 

◆チンゲン菜の中心部分はアブラムシのような

小さい虫がたくさんついていました。洗ってお

いしく食べました。無農薬であんなにきれいな

野菜でビックリしました。どれだけ手をかけて

育てられているのかなぁ…ありがとうございま

す。私は虫がいた事に安心しました。ピーク時で

の申し込みしかしていませんが、また沢山育っ

た時を楽しみにしています。私は虫がいたり、虫

食いの部分があっても全然きになりません。少

しでも多く出荷して多くの方においしい野菜が

届けられますように。   香里 ピーク時青菜 

◆春菊はすまし汁に入れました。やわらかく香

りが良かったです。サラダ大根は塩漬けに。塩だ

けでおいしかったです。さといもは煮物、炊き込

みご飯にしました。水の子さんのさといもはい

つもやわらかくておいしいです。  香里 ミニ 

◆白菜の大きさにびっくり‼シャキシャキでお

いしいです！おでん、ロール白菜、白菜の煮浸し

など、いろいろな料理に使っています。スーパー

ではなかなか売っていない大きさですね！ 

                香里 ミニ 

◆島原自然塾の白菜がすごく新鮮で、外葉の緑

が濃く、玉ねぎとサラダにして、ツナで和えまし

た。家族も「この白菜美味しいなぁ～」って感心

していました。農家の皆様、本当にありがとうご

ざいます‼自然を相手に大変でしょうが、これ

からもよろしくお願いします。   平野 ミ二 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆おかわかめを鍋（ギョウザ鍋）に入れて、サー

っとお湯にくぐらせてポン酢で食べました。白

菜も届いたのでおいしい鍋になりました。大阪

しろ菜はうす揚げと煮て定番のおかずです。 

                奈良 ミニ 

◆ちょうほう菜はお鍋で、小かぶはとりだんご

スープに入れて、白ネギはうどんに、お鍋にと大

活躍。感謝です。        エル東 ミニ 

◆お野菜たっぷり♡とてもうれしかったです！

どれも余すことなくいただきました。またこれ

くらいお待ちしています！インゲン類は子供も

大好きで、あっという間になくなってしまいま

す（笑）チーズ焼きが人気です。新鮮、安全なお

野菜を料理することが、とてもうれしくワクワ

クします。いつもありがとうございます。 

奈良 スタンダード 

◆久し振りに品数が多く、いろいろ楽しめまし

た。               平野 ミ二 

 

 

やさい BOX は、「栽培期間中は化学合成農薬、化学肥料は不使用で作られた野菜」のおまかせセットです。産地の旬に合わせた野菜をお届けしています。 

 

生活クラブのホームページに 
掲載している「ビオサポレシピ」 
もご活用下さい。 

白菜のお届けについて 

先週お届けした白菜について、2週間連続で

のお届けとなってしまった事業所がありまし

た。大変申し訳ありませんでした。 

通常であれば 3週間に 1回、収穫量のピーク

時でも 2週間に 1回の間隔になる様にお届け

しているものです。今後はチェック体制を強

化し、再発防止に努めます。 


